



■ Eifeler Familien feiern Erstkommunion ihrer Kinder

Uersfeld. In vielen Pfarrgemeinden des Kreises haben am Wochenende viele Kinder Erstkommunion gefeiert. Über viele Wochen waren die Acht- bis Zehnjährigen von ihren

Katecheten und Eltern auf diesen besonderen Tag vorbereitet worden. In der Uersfelder Pfarrkirche St. Remaclus waren es zehn Eifeler Kinder aus den Gemeinden Gunde-

rath, Kaperich, Uersfeld, Höchstberg, die von Pastor Rudolf Heck zum Tisch des Herrn geführt wurden.

(HG)/FOTO: HELMUT GASSEN